



¿QUÉ HEMOS HECHO CON EL PRÉSTAMO DE 600.000€?



Sabemos que muchas personas se han preguntado sobre el préstamo de 600.000€ que hemos solicitado. Queremos ser totalmente transparentes y explicar por qué era tan necesario y cómo lo hemos utilizado.

¡Sigue leyendo para entender cómo estamos gestionando la situación!



¿POR QUÉ PEDIMOS ESTE PRÉSTAMO?

Estamos atravesando dificultades de liquidez, pero gracias a este préstamo hemos podido hacer frente a las obligaciones más urgentes. Aquí te detallamos las dos grandes prioridades:

 Pago de nóminas: Hemos asegurado que los trabajadores municipales terminen de recibir sus atrasos y cobren sus nóminas antes de fin de mes.

 Pagos a proveedores: Debíamos más de 800.000€ a nuestros proveedores, de los cuales más de 500.000€ son de facturas del 2023. Con este préstamo hemos pagado una buena parte y hemos agilizado el resto.

¿Por qué es importante pagar las deudas a los proveedores? Porque tenemos la obligación de pagar en el plazo acordado, y si no lo hacemos, los proveedores pueden aumentar los precios para cubrir los intereses por retraso. Además, ya hemos encontrado proveedores que se han negado a prestarnos servicios por el incumplimiento reiterado en los compromisos de pago.



¿POR QUÉ NO PEDIMOS MÁS?

En un mundo ideal, hubiéramos querido pedir un préstamo mayor, por ejemplo, 900.000€, para liquidar todas las deudas de golpe y empezar 2025 en una mejor posición. Sin embargo, la realidad de las cuentas municipales no nos lo permite todavía.

Decidimos pedir 600.000€ y enfocarnos en lo más urgente, como son las nóminas y las facturas más apremiantes.

¿Qué sigue?

- Para octubre de 2024, vamos a liquidar las facturas de 2023.
- Para mediados de 2025, esperamos haber pagado el 100% de las facturas de 2024.



¿QUÉ HA PASADO CON LA DEUDA MUNICIPAL?

Aunque hemos tenido que aumentar el endeudamiento en 166.000€, hemos conseguido importantes mejoras:

- Saldo en bancos: En mayo de 2023 teníamos 59.715€ en cuentas. El 30 de julio, después de tener pagada ya la extra y la mensualidad de Junio teníamos un saldo disponible tres veces superior.
- Deuda bancaria: El año pasado debíamos 494.200€, con una devolución en 13 meses. Ahora tenemos una cuenta de crédito renovable de 300.000€ y 5 años para devolver el préstamo.
- Deuda con proveedores: La deuda vencida con proveedores ha disminuido de más de 724.000€ a menos de 500.000€, y seguiremos trabajando para reducirla.



¿VAMOS POR EL BUEN CAMINO?

En solo un año, hemos avanzado de manera importante porque habiendo pagado 240.000€ más en nóminas que el año anterior:

- ✓ Hemos reducido los gastos en un 10% sobre los mismos servicios
- ✓ La deuda pendiente se ha reducido y la situación financiera ha mejorado.

Sabemos que queda camino por recorrer, pero el cambio es positivo. En 15 meses, hemos dado pasos hacia una situación más sólida y creíble. ¡Seguiremos mejorando para el bienestar de nuestro municipio!